

# PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

## À Travers Nos Régions

NDJOLÉ : LE MESSAGE DE DENISE MEKAM'NE EDZIDZIE



## Ndjolé/PDG : l'Abanga-Bigné dans l'apothéose du 12 mars en différé

**C'ÉTAIT** sous l'égide du membre du Comité permanent, Me Denise Mekam'ne Edzidzie épouse Taty.

Christian KOUIGA  
Libreville/Gabon



Les Pdgistes de l'Abanga-Bigné, célébrant les 54 ans du parti à Ndjolé.

**L**E week-end écoulé, les militants du Parti démocratique gabonais (PDG) du département de l'Abanga-Bigné se sont retrouvés à Ndjolé. C'était sous la conduite du membre du Comité permanent du Bureau politique, la ministre d'État Denise Mekam'ne Edzidzie, pour célébrer en différé le 54e anniversaire de leur formation politique au pouvoir. Au cours de cette exaltation militante de bon aloi, les "camarades" de la contrée ont réaffirmé leur attachement indéfectible aux idéaux du "parti de masses" et leur "soutien sans faille" au "Distingué camarade président" (DCP), Ali Bongo Ondimba. Qu'ils ont d'ailleurs invité, très

humblement, à se porter candidat pour un nouveau mandat à la tête du pays. Un nouveau mandat, aux dires des différents intervenants (UJPDG, UFPDG et notables...), qui permettra au président de la République de "poursuivre sa grande ambition de développement du Gabon amorcé dès son premier bail en 2009". Présent, le secrétaire national 3 (SN3), chargé de l'animation politique dans la province du Moyen-Ogooué, Roger Ekomi Ndong, a

remercié le MCPBP Denise Mekam'ne Edzidzie épouse Taty, pour la qualité des retrouvailles et la teneur de son message. Mais tout en remerciant également Madeleine Berre – membre du Bureau politique du 2e arrondissement de Lambaréné –, pour sa présence, le "National 3" a invité les troupes Pdgistes du Moyen-Ogooué à se maintenir en rangs serrés, regardant dans la même direction, pour bien affronter la présidentielle de 2023.

"Distingué camarade président, par décision N° 003/PDG/DCP du 9 mars 2022, vous avez procédé à d'importantes nominations relatives aux organes de notre grand rassemblement de masse, le Parti démocratique gabonais (PDG). Plusieurs camarades militantes et militants du Moyen-Ogooué ont ainsi été promus à divers postes de responsabilité au sein du PDG. Je fais mienne cette célébration en différé du 54e anniversaire de notre parti dans le Moyen-Ogooué et l'Abanga-Bigné, pour vous témoigner, avec déférence, au nom des promus, notre profonde gratitude, et vous adressons très respectueusement nos sincères remerciements pour cette grande marque de confiance en nous placée. C'est également une occasion opportune pour vous signifier notre indéfectible attachement aux idéaux de notre parti, ainsi que notre loyauté sans faille à l'endroit de votre illustre personne. Distingué camarade président, notre disponibilité reste entière et dévouée. C'est pourquoi, vous pouvez toujours compter sur la mobilisation des militantes et des militants PDG du Moyen-Ogooué, pour faire triompher notre parti aux échéances électorales à venir".

## LEBAMBA : TRAVAUX D'ENSOLEILLEMENT SUR L'AXE KANDA-IDEMBÉ-MABANGA



**L**E tronçon reliant les villages Kanda, Idembé et Mabanga dans le département de la Louetsi-Wano (Lebamba) subit des travaux d'enseuillement. Une opération initiée par le président du Conseil départemental de la Louetsi-Wano (CDLW), Gervais Boundzanga, sur un linéaire de près de 20 kilomètres. Des jeunes des villages concernés sont mis à contribution pour réaliser cette tâche qui permettra aux usagers d'avoir une meilleure visibilité au volant de leur véhicule. L'initiative du Conseil départemental répond à l'une des préoccupations des populations concernant la problématique de la route, facteur de développement. Outre le sempiternel problème du mauvais état du bac d'Idembé sur la rivière Louetsi, les riverains des deux cantons (Louetsi-Biroundou et Louetsi-Soungou) sont confrontés au mauvais état de leur route, souvent envahie par des hautes herbes et des branches d'arbres. Les populations de la Louetsi-Wano souhaitent que des jeunes sans emploi soient enrôlés pour l'entretien des routes du département. Histoire de résorber le chômage qui les affecte.

CGK & MUKETA

## Port-Gentil : assises des professionnels de la presse locale



Les membres de la presse locale au sortir des assises.

Serge YACKELE MIHINDOU  
Port-Gentil/Gabon

**O**UVERTES vendredi dernier en présence du gouverneur Paul Ngome Ayong, du maire Gabriel Tchango, du président du Conseil départemental de Bendjé, Louis Barrys Ogoula, et de la direc-

trice générale du ministère de la Communication, Hermine Otounga, les assises de la presse portgentillaise sont parvenues à un diagnostic sans complaisance des médias de la place. Organisées par la sous-section provinciale de l'Union de la presse francophone (UPF), elles ont mis au jour les difficultés ren-

contrées par les médias portgentillais. Représentante locale de l'UPF, Christelle Ntsame a dit sa crainte de voir disparaître le métier de journaliste dans la capitale économique. "Nombre d'entre nous ont du mal à joindre les deux bouts. La réorientation professionnelle est une piste inenvisageable pour des raisons évidentes", a-t-elle dit.

Reste la piste du journalisme indépendant présenté aux séminaristes par Fidèle Biteghe. Abou Becker Ndiaye (télévision Média +) a retracé l'histoire des télévisions locales qui, hormis les chaînes religieuses, furent d'abord des instruments de propagande politique. Quant à Fidèle Afanou Edembé (L'Union), s'appuyant sur deux outils d'analyse : le PESTEL et le SWOT/BÉEM, il a mis en évidence, dans ces médias, les forces, les faiblesses, les opportunités et les menaces.

Photo : Kouiga

Photo : Kouiga

Photo : IMM

Photo : Koumous